

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

LA "GACETA"

La llegada anoche publica las siguientes disposiciones:

GRACIA Y JUSTICIA

Real decreto y Real orden de que ayer dimos cuenta.

HACIENDA

Reales órdenes, fecha 15, resolviendo el expediente promovido por la Junta directiva del Colegio de Escribanos de la corte solicitando la modificación del art. 61 del reglamento de 28 de Mayo de 1896; y el de asimilación de la industria de peinar señoras, instruido por la Delegación de Hacienda de Madrid con motivo de un alta presentada por don Francisco Rojo Villarta.

GOBERNACIÓN

Reales órdenes, fecha 19, aprobando

QUO VADIS...? (30)

en calidad de esclavo. Por lo que a mí respecta, perdí estos dos dedos defendiendo a aquellos infelices. Pero si es cierto que los cristianos hacen milagros, como se negera, espero que me serán repuestos.

—¿Cómo? ¿Eres tú también cristiano?..

—Desde ayer, señor, desde ayer!.. El signo ha obrado la conversión.. ¡Asómbrate de su poder! Dentro de pocos días me habré convertido en esclavo neófito, y, naturalmente, los correligionarios me iniciarán en todos sus secretos y me dirán dónde se conta la doncella. Confío en que el fervor cristiano me será mejor recompensado que la filosofía. He prometido sacrificar a Mercurio, si me auxilia en mis indagaciones, dos terneras con los cuernos dorados.

—Pero tu flamante cristianismo y tu filosofía, ¿no te impiden creer en Mercurio?..

—Yo creo siempre en lo que me conviene creer, y éste es la base de mi sistema filosófico, que, en su consecuencia, debe de ser muy del agrado de Mercurio. Pero ¡bien sabéis, nobles señores, cuán desconfiado es este dios. No tiene fe en las promesas, siquiera sean las de un integérrimo filósofo, y preferiré, sin duda, recibir las dos terneras por adelantado, lo cual, como comprenderéis, representa un gasto enorme. Y como yo no soy un Séneca, ni mucho menos, en modo alguno podría hacer esta liberalidad si tú, noble Viniocio, no te dignases darme un piquillo a cuenta.

—¿Ni un óbolo, Quilón!—dijo Petronio—¡ni un óbolo! La generosidad de Viniocio excederá a tus esperanzas en cuanto nos descubres el refugio de la doncella. Entre tanto, procura que Mercurio te abra un crédito por las dos becerros; si bien, dada su parsiosidad, no me sorprenderá que no te fie.

—Atendedme, nobles señores. No me negaréis que mi descubrimiento es de

los pliegos de condiciones relativos a las siguientes subastas de construcción de líneas telefónicas interurbanas, con sus correspondientes estaciones: desde Madrid a Santander, Asturias y Galicia; Madrid a Málaga y Cádiz; y Madrid a la frontera francoespañola entre Hendaya y Portbou; y el de establecimiento y explotación de un grupo telefónico en Vich.

—Otras, fecha 22, designando el personal que ha de constituir los tribunales de oposiciones a plazas de médicos de aguas minerales habilitadas en Valencia y en el distrito universitario de Valladolid.

INSTRUCCIÓN PÚBLICA

Reales órdenes, fecha 15, dictando reglas para la enseñanza del Dibujo y la Gimnasia en los Institutos.

excepcional importancia. Es cierto que no he encontrado a la muchacha; pero no lo es menos que he dado con la pinta. Habéis enviado libertos y esclavos a explorar la ciudad y a recorrer los caminos. ¿Os ha proporcionado alguno de ellos el menor indicio? No. Únicamente el hijo de mi padre os ha suministrado noticias de algún valor. Mas os diré: es posible que haya cristianos entre vuestros esclavos, porque esta superstición se ha extendido más de lo que podéis imaginaros. Y estos esclavos, lejos de servir de auxiliares, os harán traición. Hasta conviene, para asegurar el golpe, que no me vean con frecuencia en esta casa y que hagais correr la voz de que el objeto de mis visitas es venderos, a tí, Viniocio, un ungüento gracias al cual tus cabellos alcanzarán la victoria en las luchas del circo. Me he comprometido a buscar, yo solo, a los fugitivos, y sin ayuda de nadie los encontraré; confiad en mí y ¡tere! der seguro que todo anticipo me servirá de estímulo. ¡Ah, sí! Como filósofo desprecio el dinero, por más que no lo desprecien Séneca, Musonio ni Cornuto, los cuales, ciertamente, no han perdido ningún dedo en defensa del prójimo, y pueden, por tanto, escribir sus pensamientos y legar un nombre a la posteridad. Pero además del esclavo que deseo comprar y de las dos terneras que he prometido a Mercurio (y bien sabéis, señores, cómo ha encarecido el ganado), las indagaciones exigen gastos considerables. ¿Os ruego que me atendáis un instante más?.. De tanto andar, durante estos días, me he llagado los pies.

Para hablar con toda clase de gente he tenido que meterme en las tabernas, en las tabernas, en las carnicerías, en los tenduchos de los vendedores de frutas y de pescado; he recorrido todas las calles y callejones; me he aventurado en las madrigueras de los esclavos fugitivos; he jugado a la morra y he perdido más de cien ases; he despertado con hosteleros,

NOTICIAS DIVERSAS

Ayer ha sido pedida la mano de la distinguida señorita Concepción Martínez de Pisillos y Tourón para nuestro particular amigo don Manuel Cebros y Basno.

Hizo la petición el presbítero don Luis Bargasón en nombre de don Rafael Cebros hermano del socio.

La boda se celebrará muy en breve y el nuevo matrimonio fijará su residencia en Sevilla.

Marchan mañana a Chiolana con objeto de pasar una temporada, la señora viuda de González y sus hijas.

Regresó ayer de Sevilla nuestro querido amigo don Francisco Aramburu,

lavanderas, trajineras, escultoras, dentistas, confeccionadoras de pomadas y vendedores de higos pasos. Y, finalmente, he pasado muchas horas en los cementerios. Y ¿sabéis por qué tanto trajín? Para trazar un pez delante de mis interlocutores y ver si comprendían su significado. Pero todos se quedaban tan frescos y nada pude advertir en mucho tiempo. Por último, encontré a un viejo esclavo que, sacando agua de una fuente, lloraba. Me acerqué al afligido y le pregunté cual era la causa de su llanto. Nos sentamos en las gradas de la fuente, y me dijo que, sextercio a sextercio, había ahorrado la suma necesaria para comprar la libertad de un hijo único, en quien adora, y que su amo, un tal Pansa, habiéndole hallado el dinero, se quedó con él y conservó a su hijo como esclavo. Esta es la causa, añadió el anciano, de mi llanto, pues aunque no me cause de repetir: «chégase la voluntad de Dios», no puedo, misero pecador, contener las lágrimas. Tuve entonces como un presentimiento; con el dedo humedecido en el agua del cubo traté un pez sobre el peldano en que estábamos sentados, apenas hubo terminado el diseño, me dijo el buen hombre: «Sí, en Cristo he puesto toda mi esperanza.» Le pregunté: «¿Me has reconocido por este signo?», a lo que contestó: «Sí; la paz sea contigo.» No me fué ya difícil reconocer al pobre hombre; su amo, Pansa, es un liberto del otro Pansa, el patrio ilustre, y se ocupa en transportar piedras a Roma por el Tiber. Sus esclavos y multitud de plebeyos, que trabajan a jornal, descargan las piedras de las barcasas y de noche las llevan a los edificios en construcción. Entre ellos hay muchos cristianos, y lo es también el hijo de aquel viejo, el cual, en acabando su relato, se echó de nuevo a llorar y yo mezclé con las suyas mis lágrimas, lo que no me costó gran trabajo, porque tengo buen corazón, y, además, me dolían las llagas de los pies. Díjole en seguida que, habiendo llegado de Nápoles pocos días an-

Presidente de la Junta de Obras del Puerto.

Hondo pesar ha causado entre sus numerosas amistades el sentido fallecimiento de la bella señorita Josefa Morera y Peña.

Formaban parte de la comitiva fúnebre las insignias de la Cofradía de los Dolores, cruz alta de la parroquia de San José detrás de la cual y dentro del coche fúnebre iba el cadáver de la señorita de Morera encerrado en lajeos y soberbio féretro blanco.

Presidían el duelo los señores don Manuel Gómez, don Francisco de Pró, secretario del Excmo. Ayuntamiento; don Jerónimo María Clavero, don Miguel Andrades y el director espiritual de la finada señor Ojeda.

Reiteramos a la familia de la finada nuestro más sentido pésame.

tes, no conocía a ningún correligionario, y hasta ignoraba el punto en que se reunían para orar. Quedóse mi hombre asombrado de que los cristianos de aquella ciudad no me hubiesen dado cartas de presentación para sus hermanos de Roma, y me citó para la noche en las orillas del río, asegurándome que me haría conocer a algunos correligionarios: que me acompañaría a las casas donde rezan y que me presentaría a los ancianos que dirigen la comunidad. Fue tanto mi alborozo al oír estas palabras, que le entregué la suma necesaria para comprar a su hijo, confiando en que la generosidad de Viniocio me la reembolsaría por partida doble.

Petronio le interrumpió diciendo:

—Quilón: en tu relato le mentiras, como el aceite en el agua, flota sobre la verdad. Tengo por indudable que hemos dado un gran paso para el hallazgo de la fugitiva. Pero son excusadas las merrullerías. ¿Cómo se llama el viejo por medio del cual has descubierto el significado del símbolo cristiano?

—Eutocio, señor. ¡Pobre viejo! Me hizo acordar del infeliz Glauco, a quien defendí contra los bandoleros, y esto, especialmente, me predispuso en su favor.

—No dado que has trabado amistad con ese hombre y que de ella sabrás sacar provecho; mas tengo por seguro que no le daste un as. ¿Oyes? ¿Ni un as!

—Le ayudé, empero, a sacar el agua y le hablé de su hijo con la más grande conmiseración. Es muy cierto, señor (no lo he de negar, ya que nada escapa a tu perspicacia), que no le he dado dinero; mejor dicho, se lo di, pero mentalmente, en intención... lo que le bastara si fuese un verdadero filósofo... y es lo di por estimar tal largueza como indispensable y útil. Observa, señor, cuántas simpatías me captará entre sus correligionarios este acto de liberalidad, y cuánta confianza pondrán todos en mí después de haberlo realizado.

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

LA MALAS COMPANIAS

Todo el mundo conoce el interesante epílogo moral, en el que se enseña que una menzura es una peste en contacto con otras podrías no tarda en corromperse.

Esta verdad absolutamente científica, es también indiscutible y cierta es el terreno moral.

Un ser cualquiera bueno, noble y digno, es fácil que se desfa y se perjudique al contacto de las malas compañías.

Hay que tener presente para demostrar este hecho, que la virtud tiene asperezas, no ofrece los atractivos ni los encantos que el vicio y por lo tanto aquellos que son jóvenes, los que no tienen reflexión bastante, se dejan arrastrar con mayor facilidad por lo que les ofrece placeres y dichas que por lo austero, reflexivo y grave.

Pero aun a pesar de esto, si el vicio tiene tales incentivos y predios fatales deslumbramientos, el hombre de sano moral y de sólidas creencias triunfa seguramente si no fuere por las malas compañías.

De esto se deduce que el primer encide de de todo padre debe ser el evitar para sus hijos las malas compañías, causa de los principales males que sufre el individuo.

Poco importa que un padre se haya desvelado dándole sólida educación científica y moral a un hijo, si este ese de lleno en el dominio de las malas compañías.

Sin darse cuenta el que es influido por ellas, va recibiendo el pernicioso veneno del ejemplo; lo que antes conceptuaba una enfermedad, como se le dice y se le demuestra que no tiene importancia, va considerándolo poco a poco como hecho baldío e insignificante y así se van transformando los caracteres, de tal manera, que lo que antes en realidad se juzgaba malo, pasa primero a ser indiferente y después se convierte en aceptable.

La mayor parte de las desgracias que experimentan los hombres, se deben al influjo de las malas compañías, y por eso huir de ellas es una obra meritoria y digna del mayor elogio.

EL VIAJE RÉGIO

La comisión de alumnos de la Escuela Superior de Artes e Industrias que atiende en los preparativos de la recepción que han de hacer a S. M. el Rey en su próxima visita a Cádiz tienen proyectado adornar un barco en forma de góndola veneciana, idea que ha sido muy celebrada por cuantas personas han tenido ocasión de ver el modelo que del citado barco se ha hecho.

La góndola que reventará la propiedad

más absoluta irá profusamente iluminada, así como iniciado lujoso exorno.

Las autoridades están prestando todo género de facilidades y apoyo a la idea que es en realidad merecedora de aplausos y una evidente prueba de los adelantos artísticos que se hacen en la Escuela, pues, la confección de la nueva obra es completa obra de aquellos alumnos.

También merece especial mención la bandera que los alumnos de dicha Escuela están confeccionando.

Es azul y rosa de rico caso y lleva en el centro bajo la inscripción «Escuela Superior de Artes, Industrias y Bellas Artes», una artística alegoría que representa el trabajo simbolizado en un herrero que forja un pedazo de hierro cuyos candentes reflejos así como los de la fragua, tienen la varonil fisonomía del trabajador y el arte, representado por una matrona que en una de sus manos lleva la paleta y pincel, apoyando la otra en el escudo de Cádiz, cuyo pie se ven diversos atributos industriales: en el fondo aparece el mar del cual surgen las columnas de Hércules y en los últimos límites del horizonte se destacan los rayos del sol naciente.

El conjunto es hermoso y merecen elogios los jóvenes artistas que lo han ideado.

Remata el masil en un elegante atributo de la Escuela representado por una paleta, escuadra, compás, pincel, terminados por una rama de laurel.

Lleva además la bandera dos corbata una verde y otra de los colores nacionales con flecos de oro ambas.

También están pintando en la Escuela de Bellas Artes la bandera que han de llevar los alumnos del Instituto general y Técnico: es esta de raso de los colores nacionales y lleva en una de sus caras una franja diagonal en toda su extensión azul y celeste donde se lee en letras de oro «Instituto general y Técnico de Cádiz»; a la espalda lleva los dos primeros cuarteles del escudo nacional y el Hércules gaditano, circundado por el collar del Tomo de oro.

Lleva una corbata azul y celeste con flores y cordones de oro.

De raso verde es la bandera de la Escuela Superior de Comercio.

Lleva la inscripción de dicho centro y debajo un escudo semejante al descrito en la anterior bandera.

En la Plaza de Isabel II iban ayer tarde muy adelantados los trabajos que se vienen practicando con motivo de la visita de S. M. el Rey.

Ya están levantados los tabladillos donde han de colocarse las tribunas, de las cuales el importe de su alquiler es a beneficio de la Asociación Gaditana de Caridad.

Por carta del señor Vices, Subsecretario de Hacienda, se sabe que se breve saldrá de la corte el break nuevo de la Dirección general de Obras públicas en el cual se trasladará S. M. el Rey desde esta capital a la inmediata ciudad de San Fernando.

El Monarca saldrá de la nueva estación de Cádiz, la cual será convenientemente exornada, quitándose la empalizada que existe en el patio de la estación para que puedan entrar los coches de la comitiva real.

Por iniciativa de varias distinguidas damas se costeará un almuerzo a los 300 pobres que sostiene la Asociación Gaditana de Caridad.

Dicho acto se verificará en el hermoso patio del Colegio de San Felipe.

En el Ayuntamiento se establecerá el teléfono con la corte para que S. M. pueda comunicar.

Creese que después del banquete con que el Excmo. Sr. D. José Moreno de Mora obsequia a S. M. el Rey se celebrará una recepción de señoras.

El Palacio de Castilla

De una correspondencia de París copiamos lo siguiente.

«Ocioso es consignar una vez más lo unánime que ha sido, tanto en la prensa como en los particulares, el sentimiento producido por la muerte de la Reina doña Isabel. El palacio de Castilla aparece actualmente sombrío, triste, cual si llorase la pérdida de su augusta poseedora. Este hermoso edificio tiene hoy un valor mucho más elevado que cuando la Reina lo adquirió. En aquella época los terrenos de la avenida Kieher valían a 20 francos el metro, y hoy no podría adquirirse allí un solo metro a menos de 300 francos.

La Reina Isabel añadió al Palacio sus dos magníficas serres que se ven en el piso principal; hizo agrandar el jardín y se él construyó también algunas dependencias. Una de las principales bellezas del edificio es la escalera, toda de mármol y a cuyos lados véase antiguas armaduras.

El centro del piso principal lo ocupan dos grandes salones que a voluntad pueden convertirse en uno inmenso, y donde S. M. dió notables fiestas, una de ellas en 1878 en honor del padre del actual Shah de Persia.»

EL CONSEJO PENITENCIARIO

Publica el diario oficial un importante Real decreto, por el cual el señor Sánchez de Toca suprime la Junta Superior de Prisiones, creando en su sustitución el Consejo Penitenciario, como Cuerpo

consultivo en asuntos de administración, régimen y reforma penitenciaria.

Serán atribuciones del Consejo:

1.º Todas las señaladas por el artículo 1.º del Real decreto de 22 de Mayo de 1899 como atribuciones de la Junta Superior de Prisiones, sin más excepción que la fijada por el apartado 4.º del mismo artículo en punto a asistir a la celebración de subastas y entrega de obras y reconocimiento de suministros.

2.º Preparar cuando así lo disponga el ministro de Gracia y Justicia, las leyes generales relativas a prisiones.

3.º Mantener la acción de las Juntas locales de Prisiones, que estarán bajo la dependencia del Consejo.

El Consejo se compondrá de 23 consejeros titulares y cuatro ratos que serán el presidente y fiscal del Supremo, el director general de prisiones y el obispo diocesano de Madrid.

El presidente del Supremo será el presidente nato del Consejo Penitenciario.

No podrá reejer el nombramiento de consejero en persona que tenga su residencia fuera de Madrid; pero el Consejo Penitenciario queda facultado para conferir el título de consejero correspondiente a los que se distinguen de un modo eminente en los asuntos concernientes a esta corporación.

CARTERA DE NOTICIAS

El Ateneo de San Fernando

En la noche del domingo verificóse el solemne acto de la inauguración del Ateneo de San Fernando, asistiendo numerosas personas.

De dicho centro es presidente el señor Chacón; Secretario, don Vicente Girón y presidente de la sección de ciencias el señor Azofeifa (don T.), director del Observatorio.

Representando al Ateneo de Cádiz, asistieron los señores don Francisco Clotet, don Fernando de Benito y don José María Alberti.

Después a la nueva ilustrada sociedad muchas prosperidades y triunfos literarios.

Los millones del Zar

El Zar de Rusia, ha entregado su tarjeta particular para el empréstito nacional que allí han abierto con motivo de la guerra actual. Esta es la noticia que corre por la prensa. El tesoro del Zar, asiendo a cerca de dos mil millones de francos y Nicolás II, los vierte en las arcas nacionales sin recibir interés alguno por su préstamo.

Si el hecho es cierto es lo más honroso que para Nicolás II y para la nación rusa, hemos leído hasta ahora.

En él, puede verse que el Zar considera la empresa que con fuego y sangre se ventila en el Extremo Oriente, como propia y como propia la defiende, llaves

de él todas las medidas de que dispone. Pero también puede descubrirse en la deportación del Tesoro de Z... con penetración fatiga, grandiosa entre el gobernante y los gobernados. Nicolás II, es para este efecto una parte del pueblo que lucha, y bajo este aspecto el gran autócrata aparece formando parte de una gran democracia, que es honra para él y honra también para la patria rusa.

Loubet en Italia
Se conocen ya los festejos preparados en Roma en obsequio de Mr. Loubet, durante su estancia en esta capital.

El presidente de la República llegará á Roma el próximo domingo, á las cuatro de la tarde.

En la estación será recibido por el Rey, los presidentes de las Cámaras y los principales personajes de la Corte y del Gobierno.

Loubet se dirigirá en seguida al Quirinal á visitar á la Reina.

A las ocho de la noche será obsequiado el presidente con una comida íntima en el Palacio Real.

A las diez de la mañana del lunes visitará Loubet el Palacio, depositando coronas en las tumbas de Víctor Manuel y Humberto.

Por la tarde se celebrará una recepción, y por la noche una función de gala.

El martes 26 se verificará una revista militar.

Visitará Loubet los monumentos principales de Roma y la villa Médicis, á las diez y media de la tarde.

El presidente irá á Nápoles con el Rey, revisando el viernes las banderas francesa é italiana, reunidas.

Después saldrá Loubet, á bordo del acorazado *Marseillaise*, para Marsella, adonde llegará el sábado.

Los galeones de Vigo

Vigo 24.— Los trabajos submarinos que vienen realizando en esta bahía los buzos del vapor *San Clemente* han dado hasta hoy por resultado el hallazgo de los galeones *Tambor*, *Almirante* y *Tejero*, éste con todos sus cañones.

El destructor *Audaz*, por orden del Gobierno, ha salido para la ensenada de Bando, con el exclusivo objeto de inspeccionar los trabajos de *San Clemente*, Alfonso XIII y Marruecos.

Málaga 23.— El jefe de los rebeldes Schady ha pedido al general Hernández que le avise con días de anticipación la llegada del Rey de España, con el objeto de presentarse en Melilla al frente del contingente que manda, para coquetear la pólvora ante don Alfonso XIII.

Nuestro Monarca, durante su estancia en Melilla, visitará la iglesia, los fuertes de Sidi Guarrich, en donde comenzaron los sucesos de 1893, y Cabrerizas Altas, viendo la puerta junto á la que murió el general Margallo, y visitará á la colocación de la primera piedra del puerto.

La guarnición de Melilla obsequiará al Rey con un *lunch* de 400 cubiertos en las llanuras del fuerte Camello.

La mesa en que comerá S. M. estará dentro de la tienda de campaña que sirvió para el general Martínez Campos.

Las cábitas de Mazorra y Fajana enviarán al Rey delegaciones.

Preparativos en Terrogorda

Dicen de San Fernando: Con motivo de la visita que se espe-

ra haga S. M. el Rey á Terrogorda, se hacen preparativos en dicha fortificación para las experiencias que se tratan de realizar.

Se disparará un cañón sistema González Rueda de 120 mm. y el Vickers de 101 mm.

Se harán los disparos sobre planchas de acero cementado á 100 m. de distancia con proyectiles sistema inglés y francés denominados proyectiles cofrados *Hardfed*, para determinar el ángulo de incidencia con el cañón González Rueda.

El blanco lo constituyen dos planchas de 170 por 130, y de un espesor de 16 centímetros.

El cañón Vickers pertenece al crucero *Astremadura* y sus experiencias con él serán para determinar la carga de los proyectiles por haberse determinado el cambio de pólvora.

La instalación del blanco ha sido dirigida por el comandante de Artillería de la Armada don José de Lora.

Pildoras y Ungüento Holloway

Resfriados, Tosas, Difteria Bronquitis.—Estos son remedios infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Ungüento Holloway bien frotoado en el pecho ó la espalda, se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez allí expulsa todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón porque dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión neutraliza ó expulsa del sistema, pronta, completa y permanentemente toda partícula morbosa. Esta purificación es verificada eficazmente por el Ungüento y las Pildoras Holloway; y la sangre que ellos limpian circulando por todas las partes de cuerpo hace que se comunique á estas últimas la influencia benéfica de la mencionada medicina.

POR TELEGRAMA

De nuestro servicio particular

El viage regio

Madrid 25, 15:15
La travesía del *Giralda* de Ceuta á Ibiza ha sido admirable.

S. M. el Rey aparecía animadísimo y retozante de salud.

La plaza al divisar el buque hizo las salvas de ordenanza.

En el muelle esperaban las autoridades y representaciones de distintas entidades y corporaciones, el Obispo de la Diócesis é innumeroso gentío que aclamó á S. M. con delirante entusiasmo.

Las salvas estaban engañadas, arrojándose al paso de S. M. flores en abundancia y palomas.

El Rey en Melilla

Madrid 25, 16

Telegramas de Ibiza comunican que el mediodía zarpó de aquella isla el yate *Giralda* con dirección á Melilla.

En el momento del Consejo de ministros el señor Maura saldrá en el crucero *Río de la Plata* con dirección á Alicante.

A las ocho de la mañana llegará á Madrid.

Despedida tributada á S. M.

Madrid 25, 19:25

Dicen de Ibiza que á las doce y media

zarpó el *Giralda* escoltado por el crucero *Cardenal Cisneros*.

El mar se presentaba un aspecto imponente y miles de personas se encontraban para despedir al Monarca.

Al embarcar, el entusiasmo fué indescriptible, tributándosele una cariñosísima despedida.

Rusos y japoneses

Madrid 25, 19:30

Noticias de Sani comunican que los japoneses desembarcaron otra vez en la península de Liso-Cbting.

Al Yalú

Comunican de Takacheng que 50.000 japoneses se hallan en Wija, dispuestos á pasar el río Yalú.

Mediación

Madrid 25, 18:40

Asegúrase que el embajador de Inglaterra ofrecerá su mediación en el conflicto ruso japonés.

Empréstito

Rusia ha contratado en París un empréstito de mil millones de francos.

El Sr. Maura

Madrid 25, 23:30

Ha llegado á Alicante el presidente del Consejo de ministros, el cual ha comunicado á sus compañeros de gabinete que llegará á Madrid á las ocho de la mañana.

Gestiones

El ministro de Hacienda señor Ojeda gestiona una operación de crédito para mejorar los cambios.

El Sr. Villaverde

El miércoles marchará á Pontevedra el Sr. Villaverde para asuntos particulares.

Insiste

El duque de Almodovar del Río insiste en que durante su permanencia en el ministerio de Estado inicie con Francia amplias negociaciones sobre Marruecos.

Lo que se dice

El señor Dato ha manifestado, según se dice, que solo volvería á ser ministro bajo la presidencia del señor Silveira.

Confesión

Don mozo del Hospital civil de Madrid ha confesado que maltrataron al loco fallecido.

La encontraron

Madrid 25, 23:45

En el pueblo de San Pedro de la Torre provincia de Valladolid ha sido encontrada la niña que desapareció de la capital y para cuya busca se habían hecho infinidad de gestiones.

De arribada

Han arribado á las Chafarinas los vapores *Sevilla* y *Ciudad de Mahón* que se dirigían á Melilla.

Entre el pasaje de estos barcos están los señores Villanueva y conde de San Simón.

El Rey

Melilla á primera hora llegará Su Majestad el Rey á Melilla.

Es probable que no desembarque por el agitado estado del mar.

No pasaron

Telegramas de San Petersburgo dicen que es inexacto que los japoneses hayan pasado el Yalú.

Un rumor

Ha circulado el rumor en San Petersburgo de que el general en jefe del ejército ruso Koberavskine ha sido herido por un cocinero.

Motín

Madrid 26, 0:30

Comunican de Lérida la noticia de que el vecindario de Tavioga se ha amotinado á consecuencia de la llegada del cacique de la capital.

Han salido para dicho punto el Gobernador y se ha concentrado la guardia civil para evitar hostilidades.

Correo.—El despacho de este servicio es la Administración principal en el siguiente:

Negocios de valores y certificados.—Imposición: Valores de 11 á 13 y de 17:30 á 18. Certificado (cartas, impresos, papeles de negocios, muestras y medicamentos) de 11 á 13. Valores en metálico y paquetes postales (de 11 á 13. Reclamaciones de 11 á 13. Certificado (cartas solamente) de 16:30 á 17:30. Entrega de valores y paquetes postales al público de 11 á 13.

Lista.—De 9 á 11 y de 14 á 15. Después de despachar los apartados del expreso se abrirá otra vez la lista durante una hora.

Cartas.—Tres repartos diarios de los mencionados correos. Los apartados se entregarán tan pronto como se terminen las operaciones de distribución de cada correo.

Los barones se recogen á las 8, á las 12 y las 22.

Llegadas á la Estación de los correos.—Salidas á las 10:30: Expreso á las 14:30 y Correo á las 20.

Salidas de la Estación.—Correo á las 7; Sanlúcar á las 9 y 23 y Expreso á las 14:55.

De la Administración principal sale el correo con destino á las oficinas de la correspondencia á las 6, 9 y 13:45.

Horas y días de las entradas y salidas de los correos.

General, entra á las 20; sale 6:15.

Sevilla: entra 14:30; sale 14:45.

Chiclana, Medina, Alcalá, Vejer y Cádiz, sale á las 7 y á las 14:45; entra á las 14:30 y á las 20.

Sanlúcar, salen á las 7, 9:23 y 14:45; entran á las 10:30, 14:30 y á las 20.

Poblaciones de la Sierra: entra 10:30; sale 14:45.

Habana desde Cádiz, sale el día 30 y debe entrar el día 30. De Santander el 19.

Puerto Rico: desde Cádiz el 15.

Melilla, Alhucemas, Peñón y Chafarinas, desde Málaga, sale los martes y viernes.

Filipinas: desde Barcelona, sale cada cuatro sábados contando desde el 24 de Marzo de 1898.

Filipinas: desde Barcelona, por Marsella, sale los señalados por la Administración.

Fernando Poo, Annobon y Corisco; sale cada dos meses el día 30 por vapor español.

Canarias.—Salen los días 3, 7, 15, 18 y 22.

República Argentina.—Desde Cádiz, sale el siete de cada mes.

Valores declarados.—Franqueo para la Península, Baleares y Canarias.

Cartas con valores declarados.—15 céntimos por cada fracción de 15 gramos de peso.—25 céntimos por derecho de certificado.—10 céntimos por cada 250 pesetas de valor declarado ó fracción de 500 pesetas.—Máximo de la declaración 60.—10.000 pesetas.

Imprenta de LA DINASTIA
Rosario 6 y Beato Diego de Cádiz dup. 1

SERVICIOS
DE LA
COMPANIA TRAS ATLANTICA
DE BARCELONA

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

Una expedición mensual á Centro América.

Una expedición mensual al Rio de la Plazuela.

Una expedición mensual á Filipinas.

Una expedición mensual á Canarias.

Six expediciones anuales á Fernando P6o.

156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Argiciras y Gibraltar.

Las fechas y detalles de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga y con las condiciones más favorables para pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy amable, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores ó industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las mercancías y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Transatlántica y los Sres. Ripol y C.^{ta}, Plaza de Palacio—Cádiz: la Delegación de la Compañía Transatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Transatlántica Puerta del Sol 13—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^{ta}, Coruña: Agencia de la Compañía Transatlántica—Vigo: D. Antonio Lopez de Naira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dart y C.^{ta}—Málaga: D. Antonio Duarte.

SALUD PARA TODOS.
PILDORAS Y UNGUENTO HOLLOWAY.

LAS PILDORAS

Purifican la sangre, corrigen todos los desórdenes del estómago y de los intestinos, fortifican la salud de las constituciones delicadas son de un valor increíble para todas las enfermedades peculiares y sexo femenino en todas las edades.

Para los niños así como también para las personas avanzadas en edad, su eficacia es incontestable.

EL UNGUENTO

es un remedio infalible para los males de piernas, del seno, herida, antiguas, llagas y úlceras. Es famoso contra la gota y el reumatismo.

Para todas las enfermedades del pecho no se reconoce otra igual, PARA LOS MALES DE GARGANTA, BRONQUITIS, RESFRIADOS, TOSES, hinchazón de glándulas y todas las enfermedades cutáneas no tiene semejante y por los miembros contraídos y conjuras y reuma obra como por encanto.

Estas medicinas se preparan solamente en el «Establecimiento» del profesor HOLLOWAY, NE W FORD STREED, ante 6538 OXFORD STREED, LONDON y se venden á ls. 1/6, 2s. 9d., 4s. 6d., 11s., 22s. y 33s el Pote ó la Caja y se hallan en todas las farmacias del Universo.

Se ruega á los compradores examinen los rótulos de cada caja y pote. Si no llevan la dirección 353 Oxford Street, London son falsificaciones.

BASES DE LA PUBLICACION
DE

La Correspondencia de España con la de Cádiz
SE SUSCRIBE ROSARIO Y B. DIEGO DE CADIZ

El precio de las dos: el de cada «La Correspondencia de España»

La Correspondencia de España uno de los periódicos más importantes y de más antigüedad no deja de publicar ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desarrollan los temas que con el mayor criterio aparecen escaradamente en el periódico.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Rosario y B. Diego de Cádiz

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio; y esquelas de defunción.

NOVELAS

Uno de los alicientes de «La Correspondencia de España» es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

Publicanse novelas de los más famosos autores.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar la lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpression de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el cumplimiento de trabajo.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.

ANUNCIOS

Se admiten anuncios para la cuarta plana á precio convencionales, hasta hora conveniente.

Se admiten papeletas mortuorias y anuncios en tercera plana hasta la hora de entrar en máquina el número.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á «La Correspondencia de España» en unión con la de Cádiz, que publica un extenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado por esta Empresa, 2 pesetas al mes.

NOTICIAS Y RESENAS

La información diaria de «La Correspondencia de España» nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporteros que frecuentan los centros oficiales y particulares.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Quiénes deseen se les sirva «La Correspondencia» recibirán su aviso en la calle de Rosario y Beato Diego de Cádiz, y puntualmente por las noches acabado de llegar el correo les será remitida.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península, pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripción.

SECCION TELEGRAFICA

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

Los comunicados que se inserten se abonarán con arreglo á tarifa y serán ó no admitidos á juicio del Director.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicanse exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

HAY SURTIDO EN RECIBOS para cobros de fincas, imprese y en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía segun clase de papel siendo los más arreglados á 40 céntos. cada ciento.